

ÚLTIMAS NOTICIAS

09:51

Indígenas u'wa se tomaron planta de gas en Norte de Santander

08:32

Inflación de EE. UU. se mantiene estable en julio en 2,5% interanual

00:37

Con entrega de 200 subsidios se lanzó 'Mi Casa en Bogotá'

19:23

Aprobado el aumento salarial a funcionarios públicos de Bogotá

20:44

Alcalde Char presenta demanda para frenar cobro de valorización

NACIÓN

Indígenas u'wa se tomaron planta de gas en Norte de Santander

Manifestaron que no reciben la atención adecuada en las mesas de diálogo que han mantenido durante la última década.



Foto: Trochando Sin Frontera



Viernes, 30 de Agosto de 2024

Redacción Web

En la noche del 29 de agosto, la comunidad indígena Uwa llevó a cabo una toma de las instalaciones de la **planta de gas de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander**. Este acto se enmarca en una serie de demandas que la comunidad presentó al Gobierno, exigiendo el cumplimiento de compromisos de inversión social que se habían acordado anteriormente.



Varios vehículos fueron incinerados en la vía Medellín-Costa Atlántica

La situación actual en la región parece ser crítica, ya que la comunidad enfrenta la falta de combustibles, la paralización de proyectos mineros, y la ausencia de exploración de

En tendencia

1. Paro de transportadores 30 de agosto: conozca los puntos de concentración
2. Se agrava salud de bailarina de Andrés Carne de Res, Laura Villamil
3. Usuarios reportan caída de Daviplata tras mensaje promocional
4. Varios vehículos fueron incinerados en la vía Medellín-Costa Atlántica
5. Fuera Petro
6. Gremio de camioneros anuncia marcha pacífica el próximo 30 de agosto
7. Cantante Nelson Velásquez fue condenado a cuatro años de cárcel

Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

¿Es fuerte el peso colombiano frente a sus vecinos?



hidrocarburos, lo que ha generado un profundo descontento con la gestión del gobierno actual.

Los integrantes de la comunidad Uwa han expresado su frustración, señalando que el gobierno de Gustavo Petro ha incumplido en varias ocasiones los acuerdos establecidos. En particular, manifestaron que no reciben la atención adecuada en las mesas de diálogo que han mantenido durante la última década.

A diferencia de administraciones anteriores, que sí cumplieron con los acuerdos, el actual Gobierno les ha dejado un sin sabor, lo que lleva a **un empeoramiento de las condiciones en sus territorios y a un evidente abandono estatal**.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Según los líderes de la comunidad, la toma de la planta de gas se realizó con todas las medidas de seguridad y protocolos pertinentes. Dejaron claro que no se retirarán del lugar hasta que haya una representación del Gobierno Nacional que escuche sus demandas. **La comunidad U'wa, representada por sus tres organizaciones indígenas y apoyada por el movimiento 'Política de Masas'**, decidió tomar esta medida drástica como una forma de presión para que se atiendan sus derechos y necesidades.



Crimen organizado en América Latina se 'transforma' gracias a la IA



No hay presupuesto suficiente para garantizar la educación superior: universidades

Más información



Paro de transportadores 30 de agosto: siga el minuto a minuto



Dólar en Colombia: cotización de la divisa este 30 de agosto



Indígenas u'wa se tomaron planta de gas en Norte de Santander



Apagón en toda Venezuela, el gobierno denuncia "sabotaje"



Inflación de EE. UU. se mantiene estable en julio en 2,5% interanual



Con dos oros, Colombia se estrena en medallero de los Paralímpicos 2024

AMBIENTE CULTURA DEPORTES ECONOMÍA INTERNACIONAL NACIÓN OPINIÓN POLÍTICA NOTICIAS TOP

SUSCRÍBASE PUBLICIDAD QUIÉNES SOMOS CONTACTO

EL NUEVO SIGLO

